

# OÙ EN EST VASSULA RYDEN?

Vassula Ryden, cette orthodoxe qui publie ses communications avec le Christ, est très demandée depuis quelques mois à travers le monde. Elle est passée chez moi, de retour d'Angleterre (Londres, Manchester, York), d'Ecosse (Glasgow), et d'Irlande (Dublin, Belfast), avant son premier voyage au Québec (21 au 26 avril). Son livre: *La vraie vie en Dieu* (Editions Œil), en est à sa deuxième édition. Je l'ai interrogée:



**R.L. - Il n'est point d'apparitions ou locutions du ciel sans contradictions et difficultés. Vous en avez! Certains disent: «Elle est orthodoxe. Cela n'est pas pour nous catholiques.» Mais des orthodoxes disent: «Ce qu'elle dit est trop catholique. Elle parle du Sacré Cœur. Ce n'est pas notre tradition.» Un orthodoxe à qui on demandait de préfacier votre livre a refusé pour cette raison.**

**Vassula. -** Depuis lors, j'ai eu de très bons contacts du côté orthodoxe, notamment avec M. Thador, du COE, qui cite mes messages dans ses réunions œcuméniques.

**R.L. - Mais puisque vous êtes orthodoxe, pourquoi le Christ vous parle-t-il un langage catholique?**

**V. -** C'est pour mieux manifester

l'unité de foi qu'il y trouve. Il veut bâtir l'unité dans nos cœurs.

**R.L. - Quels sont les fruits?**

**V. -** La conversion. En Ecosse, j'ai été frappée par ce jeune de 17 ans, qui s'est converti soudain, à la lecture des messages; de même, un homme de 77 ans, très éloigné.

**R.L. - Qu'est-ce qui frappe et touche les gens dans vos messages ou votre témoignage?**

**V. -** (très vivement et sans hésitation): *L'amour du Christ*. Les gens l'ont oublié ou ne l'ont pas compris. Ils réalisent et se convertissent. Beaucoup de prêtres sont touchés. Ils redécouvrent le Christ tel qu'ils le souhaitaient confusément: Celui de Saint Jean, Celui qui parle au cœur.

**R.L. - Ce qui m'a frappé chez vous, c'est à quel point le Christ est à la fois transcendant et familier: ce qui est un bon signe d'authenticité. Quand vous recevez Ses messages, vous les transcrivez à genoux, et pourtant vous Lui parlez très simplement. En vous donnant la Communion, pendant la messe tout à l'heure, j'ai eu une distraction: je me demandais comment vous Le receviez dans l'Eucharistie. Est-ce la même chose que dans vos communications, ou bien est-ce différent?**

**V. -** C'est Le Même, mais il y a une différence. Pendant la communion, je ne perçois pas sa voix, mais il y a une

communication plus profonde. *Je ressens qu'il est Dieu*, qu'il est transcendant et qu'il se donne totalement. Pendant les messages, je lui parle comme à un ami, je perçois moins Sa transcendance. Je La retrouve dans la communion.

**R.L. - Votre troisième volume est en cours d'impression et déjà vous préparez l'édition du quatrième. Combien de temps ces messages vont-ils se prolonger?**

**V. -** Toute ma vie!

**R.L. - Vous êtes pressée que cela finisse?**

**V. -** Ma seule peur, c'était que cela s'arrête, car, quand je suis avec Lui, c'est le Paradis. Je craignais ce que pourrait être ma vie quand je n'aurai plus cela quotidiennement.

**R.L. - Vous dites: «le Paradis», mais vous ne le voyez pas.**

**V. -** Je le vois intérieurement. Il me fait sentir son cœur: s'il est joyeux, s'il est triste. C'est très intime. Il n'y a pas de séparation.

**R.L. - Vous ressentez tout son amour?**

**V. Oui.**  
*L'abbé Fannan (son directeur, présent à l'entretien).*

- Quand Vassula sort de la chambre où elle écrit les messages du Christ, moi-même et d'autres avons été frappés d'une transfiguration de son visage. Elle rayonne.

**R.L. - Y a-t-il une évolution, une progression dans les messages?**

**V. -** Oui, après la manifestation du Père et du Fils, celle de l'Esprit Saint.



Vassula et son jeune fils, Fabien.